



## In Sachrang ist ein bißchen Winter

### Beitrag

Viel Schnee gibt es heuer an Weihnachten nicht im sonst so schneesicheren Bergsteigerdorf Sachrang, zum Spuren der Loipen reicht es leider nicht. Zwei einsame Langläufer versuchen sich am 2. Weihnachtsfeiertag auf den Resten der vor ein paar Tagen noch begehbaren Nachtloipe, drehen jedoch bald wieder um.

Aber am Kaiserblick ist Skibetrieb. Am Kaiserblicklift ist einiges los, am Zwergerlift versuchen die Kleineren ihre Künste und dazwischen tummeln sich die Schlittenfahrer. Auch die Skischule ist geöffnet und auf der Terrasse der Kaiserblick-Stub`n sitzen auch Spaziergänger in der strahlenden Sonne – alles voll.

Fotos: Günther Freund

2 einsame Langläufer auf der Suche nach einer Spur



in der Skischule



die Skischule ist geöffnet



dank Schneekanone geht das  
Skifahren



auch Schlittelfahren geht



an der Liftstation





**Kategorie**

1. Freizeit

**Schlagworte**

1. Kaiserblick
2. Sachrang
3. Skibetrieb